

# 昨年末の沖縄力発見創造事業のオンラインセミナー（内閣府主催）では、“沖縄のIT産業”に係る、アツい講演や質疑が展開されました

内閣府 沖縄力発見創造事業・オンラインセミナー開催のお知らせ

## ITエンジニアの 沖縄移住って実際どうなの？

～沖縄IT業界の「いま」と「これから」～

近年、ITエンジニアの沖縄移住が増えていることをご存知でしょうか？  
沖縄の美しい海、豊かな自然環境はもちろん、独自の文化や大らかで人とのつながりを大切にする土地柄に惹かれ、暮らしも仕事も充実させたいITエンジニアが沖縄に集まりつつあります（ちなみに、沖縄にはスギ花粉もありません！）。

ビジネス面では、豊富な若年人口、アジア展開に最適なビジネス環境、ワーケーションやテストマーケティングにも適した立地、充実した行政支援など、起業の地としても魅力的で、先進的な取り組みをするIT企業も増えています。

本セミナーは、実際に沖縄移住したITエンジニアの声、沖縄で先進的な取り組みを実施する企業のご講演、沖縄県・創業支援拠点などの取組みをもとに、こうした沖縄の魅力をわかりやすく紹介します。新型コロナウイルス感染症対策の観点から、オンラインで開催しますので、奮ってご参加ください。

**オンラインセミナー開催概要**

日時	2021年12月7日(火) 18時～
参加対象	ITエンジニアの皆さま
募集人数	100名 <b>参加費 無料</b>
申込方法	右のQRコード、もしくは下記URLよりお申込み下さい
申込URL	<a href="https://www.jri.co.jp/seminar/211207_567/detail/">https://www.jri.co.jp/seminar/211207_567/detail/</a>
申込締切	2021年12月3日(金)

**プログラムのポイント**

- 沖縄のIT産業の「いま」「これから」がわかる！
  - ・沖縄県および沖縄ITイノベーション戦略センター（ISCO）による取組みのご紹介
  - ・沖縄市創業支援拠点「Startup Lab Lagoon」による取組みのご紹介
  - ・沖縄のIT人材動向についてご紹介
- 沖縄移住したITエンジニアや沖縄進出・創業企業様のご講演に加え、セミナーの最後にはオンライン座談会を開催！
  - 【ご登壇企業】株式会社EBILAB、ちゅらデータ株式会社、株式会社レキサス

出典：内閣府

## 沖縄県のIT産業のポテンシャル

- 県内IT産業の直近の動向をふまえると、沖縄は将来の国内IT産業の中で重要なポジションを担う可能性がある。
- すなわち「DX人材の誘引・育成・集積の地」になり得るポテンシャルを秘めている。

**国内IT産業における今後の沖縄県のIT産業の位置づけ**

	国内IT産業	直近の動向をふまえた、沖縄県のIT産業
<b>特徴</b>	<b>SIerという特殊な業態</b> ・大手企業を頂点とする多重下請け構造 ・ユーザー企業に少ないIT人材	<b>受託開発からの脱却</b> ・労働集約型の下請け受託開発から自社サービス開発へ
<b>将来変化①</b>	<b>ユーザー企業によるDX推進</b> ・ユーザー企業がIT人材を抱え、ITスキルを内製化	<b>DX推進の出島</b> ・県内の人材/企業と連携して本土では推進しづらいDXのトライアンドエラー
<b>将来変化②</b>	<b>IT人材不足</b> ・2030年に44.9万人が不足するとの試算あり ・特に先端IT人材が不足	<b>IT人材の集積地</b> ・（先端IT企業の定着とともに） ・ITを学んだ学生の県内就職 ・本土のITエンジニアの移住

**沖縄県のIT産業の方向性**

<b>沖縄県のIT産業のポテンシャル</b>	<b>DX人材の誘引・育成・集積の地</b>	<b>企業DX推進をリードできる人材（＝事業戦略やマーケティングといったユーザー企業の戦略とITを紐づけられる人材）が集まる場</b>
------------------------	------------------------	---

出所：日本総研作成

12 Copyright (C) 2021 The Japan Research Institute, Limited. All Rights Reserved.

内閣府 沖縄力発見創造事業・オンラインセミナー開催のお知らせ

## なぜ今、IT企業が 沖縄に進出しているのか

～沖縄IT業界の「いま」と「これから」～

近年、IT企業が、沖縄に急速に集積していることをご存知でしょうか？  
日本有数の観光地として知られる沖縄は、実は、豊富な若年人口、アジア展開に最適なビジネス環境、ワーケーションやテストマーケティングにも適した立地、充実した行政支援など、IT企業にとっての魅力が溢れています。また、最近では「リゾート（Resort）×テック（Technology）」の造語であるリゾートテック（Resortech）を推進しており、県内のあらゆる産業とITの融合による社会課題の解決などを目指しています。

本セミナーは、実際に沖縄を拠点として、DXソリューションを開発・展開しておられるIT企業様のご講演や、沖縄への進出に対する行政支援メニューの紹介を通じて、沖縄の魅力をわかりやすくご紹介します。新型コロナウイルス感染症対策の観点から、オンラインで開催しますので、奮ってご参加ください。

**オンラインセミナー開催概要**

日時	2021年12月13日(月) 15時～
参加対象	IT業界・企業の皆さま
募集人数	100名 <b>参加費 無料</b>
申込方法	右のQRコード、もしくは下記URLよりお申込み下さい
申込URL	<a href="https://www.jri.co.jp/seminar/211213_568/detail/">https://www.jri.co.jp/seminar/211213_568/detail/</a>
申込締切	2021年12月9日(木)

**プログラムのポイント**

- 沖縄のIT産業の「いま」「これから」がわかる！
  - ・IT業界の動向と沖縄県の位置づけについて、さくらインターネット株式会社 代表取締役 田中さま ご登壇
  - ・沖縄県および沖縄ITイノベーション戦略センター（ISCO）による取組みのご紹介
  - ・沖縄のIT産業の現状とポテンシャル、IT人材動向についてご紹介
- 沖縄に進出した企業様のご講演に加え、セミナーの最後にはオンライン座談会を開催！
  - ・株式会社EBILAB 最高戦略責任者 常盤木さま ご登壇
  - ・株式会社CBcloud 代表取締役CEO 松本さま ご登壇

出典：内閣府



- ネットで調べただけでは得られない情報、沖縄への転職のメリット/デメリット等、現実的なお話も聞くことができ有意義だった
- 沖縄のIT企業がどういった活躍をしているかよくわかった
- 沖縄のIT業界の取り組みと現地で起業している方々の生の声と経験が聞けた



- 沖縄でのIT業界や人材についての情報を丁寧に説明いただいた
- 多様な立場の方によるプレゼンだったので、大変ためになった
- 今まで知らない情報も収集出来た
- 座談会も含めリアルで有益な情報が得られた